

2022 – Unser Jericho-Jahr

Dutch Sheets
3. Januar 2022

2022: eines der (wenn nicht sogar das) wichtigste Jahr in unserem Leben.

Was 2022 betrifft, so gibt es zunächst eine schlechte Nachricht: Amerika ist ein Schlamassel. Die Krise ist gewaltig, der Kampf ist monumental und es steht alles auf dem Spiel. ... [es folgen zwei Meldungen: Kirche und Droge Fentanyl]

Warum hören wir davon nichts von unserer linken Regierung und ihrem Medienarm? Wissen sie nicht, dass dies geschieht? Natürlich wissen sie es, aber ihre machtbesessenen Herzen haben es zugelassen, dass ihr Gewissen verbrannt wurde. Der Zweck heiligt für sie nun die Mittel. Einige „Bauern“ müssen einfach geopfert werden, damit Tyrannen und Despoten ihre unersättliche Gier nach Macht befriedigen können. ...

Ich könnte dich deprimieren, entmutigen oder wütend machen (je nachdem, in welcher Verfassung du dich befindest, wenn du dies liest), wenn ich dir weitere ekelhafte und schreckliche Ergebnisse unserer bösen Regierung aufzähle: Abtreibung, Wirtschaft, Afghanistan, ermutigte Diktatoren und Terroristen, die uns zerstören wollen, Abriegelungen, Angstmacherei, Sozialismus ...

Ich bin mir sicher, dass du inzwischen weißt, dass die Linke eine Bewegung ist, die vollständig von geistlichen, antichristlichen Kräften kontrolliert wird. Sie wollen das **Amerika**, das du und ich kennen und lieben, zerstören und es vollständig in ein gottloses, amoralisches, sozialistisches Land verwandeln. Sie tun es. Und obwohl sich die meisten Linken in ihrer unfassbaren Täuschung nicht bewusst sind, dass ihre geisteskranken Überzeugungen dämonisch sind, macht sie das nicht weniger gefährlich.

Das Jericho-Jahr

Und nun etwas Ermutigung: Wir können sie stoppen. Wir sind nicht nur dazu in der Lage, sondern auch dazu aufgerufen. Und wir sind in dem Jahr angekommen, in dem wir den Durchbruch schaffen können. Dies ist das Jahr, in dem wir sehen können, wie die bösen Wurzeln entwurzelt und die linke, antichristliche Dynamik gestoppt wird. Dies ist das Jahr, in dem wir **Amerika retten!**
Bitte höre gut zu: das bedeutet nicht, dass der Krieg vorbei ist; er wird sich sogar noch verschärfen. ...

Im Gegenteil, wir befinden uns in einer mehrjährigen Belagerung, die ein Kairos-Fenster an Möglichkeiten geschaffen hat - und die Ekklesia wird es nutzen.
2022 ist das "Fenster"-Jahr, das "Momentum-Shift"-Jahr, das Jericho-Jahr.
Es ist nicht das Jahr, in dem wir das ganze verheißene Land in Besitz nehmen. Aber wir können jetzt das böse, die geistlichen Mächte der Finsternis und ihr Bestreben, Amerikas Schicksal zu zerstören und die kommende **weltweite Ernte** zu verhindern, zurückdrängen.

Das Gebet ist der Treibstoff, der die Maschine antreibt

Dieser Sieg wird es einzelnen Personen ermöglichen, die notwendigen reformatorischen Veränderungen in der Regierung, im Bildungswesen, in den Medien usw. erfolgreich durchzuführen. Unsere **Gebete** werden sie zu ihren Taten **ermächtigen**; ihre Taten werden unsere **Gebete** erfüllen. Beide sind unerlässlich. Wir können es nicht ohne sie tun; sie können es nicht ohne uns tun. Lassen Sie mich die letzte Aussage noch einmal betonen: Sie können es nicht ohne unsere **Gebete** tun ...

Das Gebet ist der Treibstoff, der den Motor antreibt. Es bringt den Plan Gottes zur Welt und blockiert die Pläne satans. Es entwurzelt und reißt ein, baut auf und pflanzt ein, bindet und löst ab. Ein Appell an den Himmel hat unsere Nation ins Leben gerufen, und ein Appell an den Himmel wird sie retten und wiedergebären. Das funktioniert immer noch.

Als prophetische Fürbitter müssen wir im ersten Quartal dieses Jahres unseren Einsatz verstärken. ... Sei in den kommenden Monaten sehr fleißig im **Gebet**. Bitte so viele andere, wie du kannst, sich anzuschließen. ...

Der Heilige Geist wird dich weiter im Gebet leiten. Wenn du nicht Teil einer guten Gebetsgruppe bist, finde eine. Wenn du keine finden kannst, gründe eine. Das kann persönlich oder per Telefon sein, morgens oder abends, zu Hause, in der Gemeinde oder im Büro. Bete einfach. Mein guter Freund Chuck Pierce sagte mir letzte Woche, dass „von jetzt an bis zum 21. März unsere (**Amerikas**) Zukunft in der Schwebelage hängt...stell dich richtig auf.“ ...

Mach dich bereit für ein turbulentes, aber siegreiches Jahr. Danke, dass du dich uns in dieser geistlichen, ewigen Sache anschließst. Mehrere Millionen Seelen stehen auf dem Spiel, und wir, die Ekklesia, werden das Zünglein an der Waage sein. Ganz sicher.

Bete mit mir:

Vater, wir danken Dir für Deine Weisheit und Dein Vorauswissen. Wir danken Dir für die Gewissheit, dass Du nie überrascht wirst und nie ohne Plan bist. Du hast das Ende von Anfang an angekündigt (Jesaja 46,10), und so soll es auch sein.

Doch unsere Gebete und unser Gehorsam gegenüber Deinen Plänen und Absichten haben Einfluss auf den Zeitpunkt und die Ebene, auf der wir das Privileg erfahren, mit Dir zusammenzuarbeiten. Wir wollen nicht wie die Generation von Mose sein, die ihre Chance verpasst und verlangt, dass Du sie bis Josua und die nächste Generation aufschiebst. Wir wollen ein Volk sein, das Du, als Du in die Zukunft geblickt hast, für treu befunden hast, weil Du wusstest, dass es seine Chance nicht verpassen würde. Wir glauben, dass wir eine Josua-Generation von Kaleb und Eroberern sind; möge Deine Gnade ausgegossen werden, damit dies noch mehr der Fall ist. ...

Und wir beten, dass Du in diesem entscheidenden Jahr eine Zunahme des Gebets bewirken wirst. Wir wissen, dass dies das Jahr ist. Wir müssen den Durchbruch schaffen. Gib uns Führung, Offenbarung, Strategien und die Gunst des Himmels, wenn wir um Jericho herum marschieren und die **Eroberung** des Landes beginnen. Gib uns den Schwung der **Erweckung**, der sich auf eine höhere und mächtigere Ebene erhöht. Wir glauben, dass dies kommen wird, und wir rufen es im Namen Jesu aus!

https://elijahlist.com/words/display_word.html?ID=26686